



ENVIRONNEMENT

Le Parc régional du Jorat inauguré



Le Parc naturel du Jorat a été officiellement inauguré le 25 mai, à l'abbaye de Montheron, en présence des représentants de la ville de Lausanne et des communes du Jorat, des associations d'usagers et des partenaires de l'association Jorat parc naturel. Les autorités fédérales, cantonales et communales se réjouissent des impacts écologiques, sociaux et économiques positifs du premier parc naturel périurbain de Suisse romande. La création de ce dernier répond à des objectifs des politiques nationales et cantonales relatives à la forêt et aux parcs naturels d'importance nationale. Sur la photo, de gauche à droite: Sophie Chanel, directrice de Jorat parc naturel, Natacha Litzistorf, conseillère municipale de la ville de Lausanne et présidente de Jorat parc naturel, Vassilis Venizelos, conseiller d'Etat, Albert Rösti, conseiller fédéral, et Grégoire Junod, syndic de Lausanne.

RG